

mas, tanto para la población, como para los regadíos". El consejero también hizo alusión a que hace unos

días el portavoz del Partido Popular de Murcia, José Antonio Ruiz Vivo, aseguró que "Valcárcel desmontó el Estatuto de Castilla-La

Mancha artículo por artículo", lo que demuestra que "en Murcia están más pendientes de lo que pasa en el Tajo que de sus propios

recursos". Por último, Sánchez Pingarrón aseveró que estas declaraciones están contando con el beneplácito de

Cospedal, de la que aseguró que "es el caballo de Troya de Valcárcel en Castilla-La Mancha en materia de agua".

La Verdad apoyó su versión en fuentes del Pp

La Verdad de Murcia tituló la noticia, publicada el 13 de marzo: "Valcárcel prepara para Rajoy un nuevo Plan Hidrológico" que, según el diario, "será una versión actualizada y modificada del Plan Hidrológico Nacional que aprobó el gobierno de José María Aznar en 2001. En este caso, Ramón Luis Valcárcel y el Pp murciano están trabajando en el rediseño de aquel plan para que sirva de base al programa electoral popular del año que viene".

En este trabajo, aseguraban, según lo publicado en La Verdad, fuentes del Pp de Murcia, "se incluirán todas las opciones posibles, pero será consensuado previamente con el resto de comunidades autónomas, en especial las de Castilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, Cataluña, Aragón y Extremadura; queremos que la Región de Murcia lleve la voz cantante en materia de agua a nivel nacional".

Tajo Medio

Aseguraron estas fuentes al diario que la apuesta trasvasista no será la misma que la de hace ocho

años, que pivotaba casi exclusivamente sobre el acueducto del Ebro; "en este esquema entrará en juego el Tajo Medio como una medida pensada más para las necesidades de Castilla-La Mancha que para la Región de Murcia, donde el beneficio de ese hipotético canal sería residual".

Añadieron, según lo publicado en La Verdad, que "las líneas básicas de la nueva versión del plan están en su fase inicial y aportarán el fundamento teórico y conceptual. Se prepararán en la Región de Murcia y se presentarán después del verano con vistas a las elecciones generales del año que viene, para ser incluidas entre las propuestas de gobierno del Pp a nivel nacional".

Génova aceptará

Aseguraron las fuentes del Pp, según La Verdad, que no habrá inconvenientes para que Génova acepte el documento, ya que "estará muy consensuado. Llevará el protagonismo Ramón Luis Valcárcel, que ha puesto a trabajar a un equipo en el que se encuentra

Francisco Cabezas", director del Instituto Euromediterráneo del Agua y anterior subdirector general de Planificación Hidrológica.

Como informa La Verdad, Cabezas fue el coordinador del PHN de 2001, en cuyos documentos técnicos se preveían todos los escenarios de la planificación hidrológica nacional y las alternativas para resolver los déficits en las cuencas del Segura y del Júcar, así como en amplias zonas de Castilla-La Mancha, Cataluña y Aragón.

"Vamos a aprovechar del PHN anterior todo lo que sea posible y ofreceremos un proyecto readaptado donde se contemple todo", aseguraban, según lo publicado en La Verdad. "Han pasado ocho años desde que se derogó parte de la ley

anterior y hay cosas que cambiar y que completar. En la Región de Murcia contamos con el mejor grupo técnico para hacer este trabajo", añadían.

Solidaridad

El Partido Popular aseguró, según lo publicado en La Verdad, que apuesta por la solidaridad entre territorios para el reparto del agua, según aparece en su argumentario nacional, pero no especifica cómo lo haría. "Si gana las próximas elecciones generales, el Pp de Murcia espera que Mariano Rajoy consolide el Trasvase Tajo-Segura y se vuelva a plantear el del Ebro, aunque con otro diseño", informó el diario.

"El objetivo es que el Pp nacional lo incluya en su programa electoral"

El periodista de La Verdad de Murcia que publicó la noticia señaló a Crónica que "en ningún momento se dice que el Pp le haya encargado a Valcárcel el estudio, sino que Murcia está traba-

jando para reelaborar el Plan Hidrológico Nacional con el objetivo de que el Pp nacional lo incluya en su programa electoral para el año que viene; que lo incluya al final o no es otra cosa".



Valcárcel prepara para Rajoy un nuevo Plan Hidrológico

El documento incluirá todas las opciones para corregir los déficits en varias cuencas, no sólo con trasvases... Será una versión actualizada y modificada del Plan Hidrológico Nacional que aprobó el gobierno de José María Aznar en 2001. En este caso, Ramón Luis Valcárcel y el Pp murciano están trabajando en el rediseño de aquel plan para que sirva de base al programa electoral popular del año que viene.

Imagén de la noticia publicada, en La Verdad de Murcia digital, el día 13 de marzo.

Valcárcel está redactando un nuevo Plan Hidrológico que irá en el programa electoral popular

El documento incluirá todas las opciones para corregir los déficits en varias cuencas, no sólo con trasvases... Será una versión actualizada y modificada del Plan Hidrológico Nacional que aprobó el gobierno de José María Aznar en 2001. En este caso, Ramón Luis Valcárcel y el Pp murciano están trabajando en el rediseño de aquel plan para que sirva de base al programa electoral popular del año que viene.

Imagén de la noticia publicada, en La Verdad de Murcia (edición impresa) el día 13 de marzo.



Rajoy encarga a Valcárcel que diseñe un nuevo Plan Hidrológico

El documento incluirá todas las opciones para corregir los déficits en varias cuencas, no sólo con trasvases... Será una versión actualizada y modificada del Plan Hidrológico Nacional que aprobó el gobierno de José María Aznar en 2001. En este caso, Ramón Luis Valcárcel y el Pp murciano están trabajando en el rediseño de aquel plan para que sirva de base al programa electoral popular del año que viene.

Imagén de la noticia publicada, en La Verdad de Alicante digital, el día 13 de marzo.

El PP dejará en manos de Valcárcel el nuevo Plan Hidrológico Nacional

El presidente murciano defenderá el tipo de trasvases... El Partido Popular apuesta por la solidaridad entre territorios para el reparto del agua, según aparece en su argumentario nacional, pero no especifica cómo lo haría.

Imagén de la noticia publicada, en La Verdad de Albacete (edición impresa) el día 14 de marzo.